	КОНТРАКТ

на проведение комплексной технической экспертизы для определения объема и условий реконструкции __________________

«……» …………… 20… года

__________________, именуемое в дальнейшем «Исполнитель», с одной стороны, и _____________________________ , именуемое в дальнейшем Заказчик, в лице _________________________, с другой стороны, в дальнейшем по тексту именуемые совместно либо раздельно соответственно «Стороны» либо «Сторона», заключили настоящий Контракт в дальнейшем по тексту именуемый «Контракт», о нижеследующем: 

1. Предмет Контракта
1.1. Стороны договариваются совместно, с привлечением необходимых экспертов-консультантов, провести комплексную техническую экспертизу производства _____________________.

1.2. Комплексная экспертиза должна описывать и определять стоимость выполнения реконструкции производства эпихлоргидрина на протяжении следующих стадий:

___________
1.3. Каждая стадия реконструкции должна иметь отдельное техническое задание и на каждую стадию фирма __________ делает отдельное технико-коммерческое предложение.

1.4. Каждая стадия реконструкции будет оформлена отдельным контрактом.

1.5. Исполнитель гарантирует, что при выполнении комплексной технической экспертизы и при выполнении последующих контрактов будут соблюдены все гарантии, изложенные в Протоколе от ___________, подписанном Сторонами.

1.6. Объем комплексной технической экспертизы будет включать:
-
______________
1.7. Комплексная техническая экспертиза будет проводиться как визит группы технических специалистов Исполнителя на ________________. Исполнитель в праве самостоятельно назначать членов группы технических экспертов.

1.8. Перед визитом технических специалистов __________ Стороны обязуются выполнить следующее:

· Выработка и заполнение технологических опросных листов (data sheets) необходимых для разработки спецификации оборудования  и технологических схем существующей установки. 

· Выработка и заполнение опросных листов для установления данных по спецификации сырья и продукта, включая энергии и вспомогательные материалы

· Выработка и заполнение опросных листов для описания действующей системы управления, приборов контроля и автоматики и принципов измерения

· Подготовка примерных технологических схем в электронной форме

1.9. Продолжительность заполнения опросных форм- ____ недели

1.10. Группа технических специалистов Исполнителя будет состояться из ___ человек. Длительность пребывания группы Исполнителя до ___ недель.

1.11. В результате визитов группы технических специалистов должны быть разработаны следующие документы:

· Предложения по изменению:

- технологических схем, 

- материального баланса, 

- спецификаций сырья, продуктов, вспомогательных материалов,  

- спецификации потребления энергии

· Заполненные опросные формы  по основным технологическим аппаратам

· Предложения по изменению системы контроля и автоматики, которые должны максимально использовать существующие первичные приборы

· Предложения по изменению использования энергии (электроэнергия, пара, конденсат, технические газы)

· Предложения по увеличению выпуска продукции с заменой только реактора хлорирования (если это возможно)

1.12. Исполнитель обязуется направить Заказчику предварительный объем проекта реконструкции производства __________ в течение ___ недель после посещения ___________. Настоящий предварительный проект будет использован для обсуждения окончательного объема проекта реконструкции производства эпихлоргидрина и для разработки исходных данных технического проекта.

2. Расчеты по Контракту
2.1. Стоимость работ по настоящему Контракту составляет _________ (___________) Евро. Настоящая цена не включает никакие отчисления или налоги подлежащие оплате на территории Русской федерации.

2.2. Условия оплаты работ по Контракту:

- аванс: ____ % - _______ (_______) Евро - выплачивается на дату вступления настоящего Контракта в силу;

- 1-й транш: _____ % - ______ (_________) Евро - выплачивается через 15 дней с даты вступления контракта в силу;

- 2-й транш: _____ % - _______ (_______) Евро - выплачивается через 15 дней с даты представления финального отчета.

2.3. Оплата работ производится Заказчиком путем перечисления денежных средств на расчетный счет Исполнителя.

3. Прочие условия

3.1. Вся информация о деятельности каждой Стороны или о деятельности любого иного, связанного с ними, лица, которая не является общедоступной, является конфиденциальной. Стороны обязуются не раскрывать такую информацию другим лицам и не использовать ее для каких-либо целей, кроме целей, связанных с выполнением настоящего Контракта. 

3.2. Стороны обязуются приложить все усилия для разрешения споров и разногласий, возникающих в ходе работ по настоящему Контракту, путем переговоров. 

При невозможности урегулирования разногласий, они будут рассматриваться в Арбитражном суде, исключая подсудность общим судам.

3.3. Арбитраж будет проходить в Арбитражном суде при Торгово-промышленной Палате в г. Москве (Россия) в соответствии с Правилами производства дел в этом суде. Решение Арбитражного суда является окончательным и обязательным для обеих сторон.

4. Адреса и реквизиты Сторон


	CONTRACT
for the realization of a complex technical expert appraisal for scoping and conditions of reconstruction of _______________________







“………” ………… 20…
___________________, hereinafter referred to as «Executor» in the name of _________________  on the one hand and ____________________________ in the name of _________________ hereinafter referred to as «Customer» on the other hand, hereinafter under the text named jointly or separately accordingly the «Parties» or the «Party», have entered into the present contract, hereinafter under the text named the «Contract», as follows: :
1. Subject of the Contract
1.1. The parties agree jointly, with engaging necessary experts - advisers to conduct a complex technical expert appraisal of _______________.
1.2. Complex examination should describe and define cost of  reconstruction of epichlorohydrin shop during the following stages:
____________
1.3. Each stage of reconstruction should have the separate technical project and on each stage __________ makes the separate technical and commercial offer.
1.4. Each stage of reconstruction will be made out by the separate contract.
1.5. The Executor guarantees, that at fulfilment of a complex technical expert appraisal and at fulfilment of consequent contracts all warranties stated in the Protocol from _______________, signed will be observed by the Parties.
1.6. The volume of a complex technical expert appraisal will power up:
- 
 ______________
1.7. The complex technical expert appraisal will be conducted as visit of group of technical experts of the Executor to ________________. The Executor in the right self-contained to nominate members of group of technical experts.
1.8. Before visit of technical experts of __________ the Parties are obliged to execute the following:
· Development and filling of technological questionnaires (data sheets) necessary for development of the specification of the equipment and flow diagrams of existing shop.
· Development and filling of questionnaires for establishment of datas under the specification of raw material and a product, switching on energy and by-products
· Development and filling of questionnaires for the description of the acting control system, gears of monitoring and an automation and principles of measurement
· Preparation of exemplary flow diagrams in the electronic form
1.9. Duration of filling of date sheets of ___ weeks
1.10. The group of technical experts of the Executor will be held from ___ person. Duration of stay of group of the Executor about ___ weeks.
1.11. As a result of visits of group of technical experts the following documents should be developed:
· Offers on change:
· Flow diagrams, 
· A material balance, 
· Specifications of raw material, products, by-products,  
· Specifications of consumption of energy
· Data sheets on the basic technological devices
· Offers on change of the monitoring system and an automation which should take the most of existing initial gears
· Offers on change of use of energy (the electric power, vapour, a condensate, technical gases)
· Offers on increase of output with replacement only a reactor of chlorination (if it is possible)
1.12. The Executor is obliged to send to the Customer preliminary volume of the project of reconstruction of ___________ shop within ______ weeks after visiting _________. The present preliminary project will be used for discussion of final volume of the project of reconstruction of epichlorohydrin shop and for development of basic data of the contract design.
2. Mutual Calculations in Frames of the Contract
2.1. Cost of works of this Contract constitutes _______ (_____________) Euro. The present price does not power up any deductions or taxes were payable on territories of Russian federation.
2.2. Conditions of payment of operations by Contract:
- Advance payment: ___ % - _____ (________) Euro - is paid on date of the introduction of the present Contract by virtue of;
- 1-st transh: ___ % - ______ (____________) the Euro - is paid in 15 days from the date of the introduction of the contract by virtue of;
- 2-nd transh: ____ % - _____ (__________) the Euro - is paid in 15 days from the date of submission of the final report.
2.3. Payment of operations is made by the Customer by transfer of money resources to the settlement account of the Executor.
3. Other Conditions
3.1. All information on activity of each Party or on activity of anyone of other, connected with them, which is not shared, is confidential. The parties are obliged to not open such information to other faces and to not use it for any purposes, except for the purposes connected to fulfilment of the present Contract. 
3.2. Both Parties will do their best to solve problems and contradictions that can arise in a process of work in frames of present Contract, by names of negotiations.

In case it is impossible to solve the contradictions, they will be considered in the Arbitration Court, excluding those cases that fall under general jurisdiction.
3.3. Arbitration will take place in the Arbitration Court at the Chamber of Commerce in Moscow, Russia, in accordance with the Regulations of this Court. The decision, taken by the Arbitration Court will be the final one and obligatory for both Parties.
4. Addresses and essential elements of the Parties


	Заказчик – Customer

	Исполнитель – Executor



